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Ankauf und Verkauf von Grundstücken 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

im Finanz- und Grundstücksausschuss stand am 14.06.2023 die Drucksache DS0089/23 

„Ankauf und Verkauf von Grundstücken“ auf der Tagesordnung, die dort final beschlossen 

werden sollte. Der Beschluss wurde vertagt, aus meiner Sicht aus gutem Grund. 

Ich habe folgende Fragen zum Vorgang: 

1. Handelt es sich bei den Flächen, welche die Landeshauptstadt Magdeburg verkaufen 

möchte, nicht um Flächen mit hohem Interesse für unsere Bürgerinnen und Bürger, so dass 

eine Diskussion und Abstimmung im Stadtrat zu diesem Thema geboten wäre? 

2. Seit wann ist die Landeshauptstadt Magdeburg darüber informiert, dass die Flächen im 
See erworben wurden, die nun getauscht werden sollen?  

3. Warum hat die Landeshauptstadt Magdeburg das Vorkaufsrecht nicht genutzt? 

4. Wenn Frage 2 mit nein beantwortet wurde, wann wurden die Flächen, welche die 

Landeshauptstadt Magdeburg nun erwerben möchte, an den derzeitigen Besitzer verkauft 

5. Ist die Landeshauptstadt Magdeburg der Meinung, dass das Strandbad am Neustädter 

See, welches für viel Geld saniert wurde, durch die geplante Neuinvestitionen nicht an 
Besuchern verliert? 

6. Wie hoch ist der Grünlandwert in der Landeshauptstadt Magdeburg und wie wird dieser in 
Naherholungsgebieten angewandt? 

7. Ist durch den Grundstückstausch/ Verkauf oder die vorgesehene Nutzung der später 
geplante Bau des Nordverbinders gefährdet?  

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 
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